
智行理财网
交通银行信用卡冷冻提额有效吗？两个因素影响成功率

很多卡友交通银行信用卡用了很长时间不给提额，自己申请提额被拒后，就会采取
冷冻法，将信用卡闲置3~6个月，银行为了刺激客户用卡就会主动提高其信用卡额
度。那么，交通银行信用卡冷冻提额有效吗？下面一起来了解下。

这个不好说，有不少卡友亲测通过冷冻法提额成功，认为是有效的；但是也有不少
卡友通过这种方法提额失败，就认为是无效的。其实，不管是有效还是无效，都是
由两个方面来决定的。一个是持卡人的冷冻前的用卡行为，一个是交通银行的政策
，这里就来分析分析。

1、持卡人的用卡行为
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不少认为冷冻法提额有效的卡友，在冷冻前用卡行为是非常不错的，信用卡没有让
银行风控过，并且用卡时间也不短。

所以想要通过冷冻法提额，一定不要进行套现等违规用卡行为，不要让信用卡出现
可疑的消费行为，用卡时间要超过6个月，每个月都有刷卡消费，并且按时还款，
重要的是多刷交行合作商户，遵循多元化消费原则，多参加交行的刷卡活动，小额
多笔等等。

然后出了6期账单后，银行不给提额你就自己申请，提额被拒后就可以尝试冷冻法
提额了。

2、交通银行的政策

以前通过冷冻法提额成功的，大多是因为交行信用卡业务刚起步，在行业里的体量
比较小，为了不让客户流失而不得不采取这种方法来唤醒沉睡客户，所以冷冻提额
成功率的比较高。

但是如今交行已跻身成为第五大国有银行，体量自然非阿蒙所比，所以只看中优质
客户，对于那些可有可无不能给自己创造预期收益的客户，冷冻法提额可能就会失
效了。不仅如此，有的持卡人信用卡超过3个月不发生任何交易，甚至还可能会被
封卡降额。
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以上即是“交通银行信用卡冷冻提额有效吗”的相关介绍，希望对大家有所帮助。
总而言之，冷冻法提额并不一定完全有效，这个就要取决于两个方面。最后祝大家
都能顺利提额。
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